

町のうごき
本籍数 4,604
本籍人口 14,853
世帯数 3,558 (3,483)
住民登録人 13,654 (13,580)
内 男女 6,617 7,037

6月1日現在
() 内は5月1日現在

広報てくのう

発行・秋田県天王町役場 TEL(天王)1.42.135
編集・企画室 印刷・一日市印刷 TEL(018875)2038

No. 103

昭和47年

7月1日発行



▲町長報告に耳を傾ける議員、傍聴者たち

六月定例議会 20案件を可決

議員報酬
がアップ
とおり。
可決された主なものは、次
のとおり。

町議会の議員の報酬および費
用弁償等に関する条例の一部が
改正され、議長は月額三万四千
円、副議長が三万二千円、議員
が三万円と、それぞれ六千円づ
つアップされた。

特別職の職員で、常勤のもの
の給与および旅費に関する条例
が一部改正された。これによると
町長の給与月額は十三万五千円
から十七万円に改められた。また、
教育長の給与月額もアップされ、十
万円から十一万五千円になった。

國保条例も
改正
町税条例が一部改正され、障
害者、未成年者、老年者、寡婦
についての非課税の範囲を、年
所得三十五万円が三十八万円に
改められた。この他、軽自動車税の納付義務や電気ガス税についても改正
された。

一般会計に
一億一千万円
追分小体育館に四千十六万
額は一千一百八十七万八千円
で、これによって、昭和四十七
年度の歳入歳出総額は五億三百
六十万一千円となつた。

主な内訳は、大崎の遊び場用
地購入費に百七十三万四千円、
追分西児童遊園地整備工事と大
崎の遊び場造成工事に百五十万
円から一千五百円に、それぞれ
正され、低所得者に対する保険
税が緩和された。

国民健康保険税条例も一部改
正され、低所得者に対する保険
税が緩和された。

減額される額は①基礎控除額
一千円から十二万円に、それぞれ
アップになつた。また、教育長
の給与月額もアップされ、十万
円から十一万五千円になつた。

社会教育指 導員を設置

町営土地改良 事業は四地区

町税条例が一部改正され、障
害者、未成年者、老年者、寡婦
についての非課税の範囲を、年
所得三十五万円が三十八万円に
改められた。この他、軽自動車税の納付義務や電気ガス税についても改正
された。

厚生省では、社会経済情勢の
変動や新しい社会福祉問題に対
処しようと、民生児童委員を十
三万五百人から十六万人に大幅
増員することになった。これに
伴い、本町でも六地区へ増員す
ることになり、六月十九日の推
せん会で候補者を決定し、推せ
ん内申の結果、七月一日付で厚
生大臣と県知事から六氏が委嘱
された。

民生児童委員 六地区へ増員

また、佐藤久雄氏の辞任で、
欠員になつていていた上出戸地区には菊地東太郎氏が委嘱された。
これまで、本町の民生児童委員
は二十四名となつた。

新委員名と担当区域名は次の
とおり。
■柏崎イツ
■二田駅前東三浦暢昭
■大崎上畠山礼藏
■江川上伊藤金一
■下出戸加賀谷久治郎
■追分西錢谷キリノ

六月定例議会が、六月八日に開かれ、会期を八日、九日、十
日の三日間としたあと、町長報
告、産業経済委員長の委員会報
告が行なわれた。引き続き、六
番、八番、十三番、二十四番、
十七番、二十五番、四番、十八
番の八議員が道路、住宅、教育
環境衛生、福祉、農業など広範
囲にわたつて的一般質問を行な
い、町当局に問い合わせた。第一
日目を終えた。

二日目は、一億一千八百八十七
万八千円の一般会計補正予算案
議会議員の報酬、特別職の報酬
引き上げ案など、二十案件を可
決して会期を一日繰り上げて九
日に閉会した。

万八千円であったのが九万円に改
められ、これ以下の所得の世帯
(例)三人世帯の場合は、十五
万円十二人×九万円=三十三万
円以下)は、均等割額が被保険
者ひとりについて四百二十円が
八百六十円に、平等割額が一世
帯について六百六十六円が千二
百六十円に改められ、減額対象
世帯の範囲が大幅に拡大され
たりについて加算される額が、
百九十円に改められた。

万円以下)は、均等割額が被保険
者ひとりについて四百二十円が
八百六十円に、平等割額が一世
帯について六百六十六円が千二
百六十円に改められ、減額対象
世帯の範囲が大幅に拡大され
たりについて加算される額が、
百九十円に改められた。

昭和四十六年七月一日付で開
設した出戸浜簡易郵便局の設置
場所(北野二・三番地の四)を
変更し、新たな場所(北野二・五
番地の三)で業務を開始する
ことになった。

三千円、農道整備事業費(用地
購入費も含む)三千九百六十七
円が千二百八十円に、平等割額
が一世帯について千円が千八
円に改められた。

万円以下)は、均等割額が被保険
者ひとりについて四百二十円が
八百六十円に、平等割額が一世
帯について六百六十六円が千二
百六十円に改められ、減額対象
世帯の範囲が大幅に拡大され
たりについて加算される額が、
百九十円に改められた。

昭和四十六年七月一日付で開
設した出戸浜簡易郵便局の設置
場所(北野二・三番地の四)を
変更し、新たな場所(北野二・五
番地の三)で業務を開始する
ことになった。

二年目の公害事前調査

◆大気の拡散状態を調査◆

秋田湾地区の公害事前調査が五月三十一日から六月二日までの三日間、本町を中心に行なわれた。

これは、通産省、仙台通商局それに県で行なつたもので、大規模工業開発に備えて、事前に大気の拡散状態を調べ、今後の

大気汚染を未然に防止しようと
するもの。

大規模に伴う事前調査の期間
は、三年間であるが、ことしは
二年目。昨年は、海の拡散状態
を調査している。

この三日間では、江川地先か
らバイロットバルーン（風船）

各高度における気圧、風速、大気の乱れ、温度などを地上で連続して測定を行なった。

また、この調査の焦点といわれているエアトレーラー実験は江川地先から飛ばしたカイツーブンから、六ヶ所化イオウ(SF₆)を噴霧し、風下側の地上六

▲カイツーンを飛ばし、風向、風速、
大気の乱れ、温度などを調べる調査
員（天王寺グランドで）

みんなの手で
町をきれいに！

山林、空地へのゴミ捨てはやめよう

最近、山林やその他
の空地にゴミを捨てて
いる方がいますが、
ますが、清掃法により
ゴミ捨て場として使用
できないことになつて
います。
町では、不法投棄さ
れたゴミを子ども会や
各種団体のご協力で処
理していくますが、ゴミ
の量が多く困っています。

農業委員会委員の
一般選挙、投票日
は七月十四日(金)
です

表には「漁業持場免許」と焼印があつて、明治十七年十一月七日、五ヶ年季となつてゐる。裏は、秋田県南秋田郡典農村、児玉倉治と書かれている。
市町村制実施以前の資料である。



(表)

十地点に設置されたエアオートサンプラーで採取、濃度を分析し、拡散状態を調査するもの。このSF₆は、ガス状で工場の煙突から出る煙と同じような拡

調査で得たデーターは、工場の開発にあたって、公害防止煙突の高さなど、必要な指導をするための基礎データーとして利用される。

民具の紹介

わたしの家には、六人の家族がいますが、めったに六人の家族がそろることはあります。けれども、わたしの家では、毎月たのしく家庭の日をすごしています。

毎月家庭の日の前日には、みんなが集まって次の日の家庭の日におこなわれている家族保健会議の議題を、みんなできめています。

次の日の夜、みんな仕事が終わって居間に集まつくると、いよいよ会議が始まります。

会議中は、静かで発表する人の声だけが聞こえています。やつぱり会議中だというだけあって、妹を除いたみんなの顔は、ふだんとは、だいぶちがつてい

たので、おかしくて、おかしくてしかたがありません。しかしわらうことはできませんでしょ。それは、みんないっしょに、今、わらうということは、けんめい話し合いをしているの。」「家庭の日」作文コンクール
入選作品 東湖小五年 柏崎るみ子 は 現在 年度 学 46

す。家庭の日は、ねることとおやつを食べることだけがあればなあ、と思っています。

これだけたのしい家庭の日ですから、なんにもいらないのですが、やはり、父やおじいさんがいませんのでさびしいです。ですから、母やおばあさんは、父やおじいさんに手紙を書いています。わたしたちは、早くねてしまうので、手紙を書くことはできませんが、なるべく書くようになります。

こんどの家庭の日には、六人の家族がみんなそろって家族保健会議をして、父やおじいさんの意見もきいて見たいので、早く帰ってきてほしいと思ってい

日におこなわれている家族保健会議の議題を、みんなできめています。

「家庭の日」作文コンクール
入選作品

5

東湖小五年

柏崎るみ子

学年は
46年度現在

みんな休みと、ちに
かし
これだけたのしい家庭の日ですから、なんにもいらないのですが、やはり、父やおじいさんがいませんのでさびしいです。ですから、母やおばあさんは、父やおじいさんに手紙を書いています。わたしたちは、早くねてしまうので、手紙を書くことがあります。よろしくお願いします。



▲「道路のわきにごみをすてないで」と書かれている立て札も効果なし。山や道路が泣いています。(二田~追分線、細谷付近で)

障害者に

65歳から老齢福祉年金が

保険料、七月から五百五十円に=



国民年金の老齢福

祉年金は、七十歳に

なつたときから支給

されることになつて

いますが、昨年十一

月からは法律が改正

され、身体に障害

のあるお年寄りの場

合には、老齢福祉年金が六十五

歳から支給されることになります。

した。

これでも、障害福祉年金は

ありませんが、一級障害者に限

られていましたので、障害年金

を受けられない二級障害者の場

合は、老齢福祉年金を一般のお

年寄りよりも、早く支給するこ

とにしたものでした。

したがって、二級障害と思わ

れる方は、六十五歳になつた

ら、老齢福祉年金を受けられる

かも知れませんから、役場の年

金係へおたづねください。

なお、二級障害はどんな程度

かなど、詳しいことは役場

で手続きをとつてください。

い。

（星 天）

追分西 渡部 六愁

夜濯ぎに手を貸し星の路に佇

つ

商家町端れの四、五戸田水張

立ち話し押しわけ花火ねだる

女兒

献血を陽炎のなか果しくる

鈎葱芽吹き床屋へ子をせかす

うつり香のまだある縁台星月

夜

陽炎に入りて白蝶もがくごと

る

（定額分）が、現行の四百五十円から五百五十円に変わります。

この決定については、昭和四

十四年の法律改正によつて、年

金額などが改正され、夫婦で月

額二万円年金が実現したときに

保険料の急激な負担増をさける

ために、四十五年七月分からは

（星 天）

（星 天）